

COLOMBIA

Aprueban millonaria inversión para la reconstrucción del muelle de Barrancabermeja

La disposición de los recursos es un hito en la historia de la ciudad santandereana

2 de Febrero de 2022



La Instancia de Regalías del Río priorizó y aprobó \$19.600 millones para la reconstrucción y protección de la margen del río del sector El Muelle, que beneficiará al millón de habitantes del Magdalena Medio. Alcaldía de Barrancabermeja.

La Alcaldía de Barrancabermeja dio a conocer este miércoles 2 de febrero que se lograron establecer los recursos para la construcción de un nuevo muelle que estará sobre el río Magdalena.

“Hoy es un día histórico para Barrancabermeja, porque después de 20 años de deterioro, una declaratoria de calamidad pública, una clausura, y una orden judicial, el gobierno del Alcalde Distrital, Alfonso Eljach Manrique, logró ante la Instancia de Regalías del Río en Bogotá, los **recursos para la reconstrucción y protección de la margen del río del sector El Muelle**”, manifestó la administración distrital en un comunicado.

Del mismo modo, precisó que la **inversión total será de \$19.600 millones**, lo que se potenciará a la ciudad “como centro logístico de Colombia, articulado con la refinería de **Ecopetrol**”. Con la obra, Barrancabermeja será soporte del Distrito Malecón y una preparación para la APP del río Magdalena.

“Alcaldes, gobernadores, Planeación Nacional, y Cormagdalena, aprobaron nuestro proyecto. Estamos muy contentos después de dos años largos de trabajo, de poner todo para que este muelle, con el que todos los barranqueños soñamos, pueda ser una realidad”, manifestó desde la capital de la República Eljach Manrique.

Le puede interesar: [Superservicios confirma sanción a EPM por demoras en la entrada en operación de Hidroituango](#)

El mandatario también explicó que con los recursos aprobados se hará una **intervención en el tablestacado que sostiene el muelle en la ribera del río Magdalena**. “Esta obra y estos recursos son muy importante, porque todos hemos visto como se venía deteriorando, como incluso tiene una declaratoria de emergencia, y las placas ya venían cediendo”, precisó el alcalde.

Asimismo, aseguró que los trabajos, que han sido liderados por el equipo técnico de la administración distrital encabezado por la gerente de Distrito Malecón, Rosalía Solorzano Angulo, Planeación Municipal y la Secretaría de Infraestructura, traerá oportunidades económicas para la región.

“En los próximos meses empezaremos las obras, pero ya hemos asegurado estos recursos que era un paso fundamental para poderlo hacer, con ello tendremos más **empleo, oportunidades de turismo, la consolidación del Distrito Malecón, y esa conexión regional que genera para nuestros campesinos, para nuestros pescadores, para el comercio de Barrancabermeja mejores oportunidades**. Estamos muy contentos y es una gran noticia”, expresó la primera autoridad del distrito.

Más de \$9 mil millones de Cormagdalena para invertir en la descontaminación ambiental de Barrancabermeja

Otros de los recientes anuncios de la Alcaldía de Barrancabermeja fueron los recursos otorgados por Cormagdalena para implementar proyectos relacionados con el Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos, el mantenimiento y restauración de los hábitats cenagosos, y el fortalecimiento de un programa especial para la conservación y recuperación de áreas de manejo ambiental urbana y rural.

Le puede interesar: [Piden investigar al gobernador de Caquetá por omitir y desatender protocolos de seguridad](#)

El total de la inversión será de \$9.375 millones que se usarán en “**la recuperación de la ronda hídrica de la Ciénaga Miramar, también avanzaremos en la clausura y post clausura del relleno sanitario La Esmeralda, pero además trabajaremos en la descontaminación de los más importantes caños que discurren en el casco urbano**”, indicó el secretario de Medio Ambiente, Humberto Vargas.

A su vez, el empresario gastronómico, Hernando Vásquez, resaltó que con las intervenciones anunciadas “**los cuerpos de agua van a estar más limpios, depurándose cada día, por ende el beneficio es general, 100 % para los barranqueños, porque el ambiente será más sano**”.

SEGUIR LEYENDO:

[Hipopótamos de Pablo Escobar, una amenaza para especies nativas y ecosistemas estratégicos de Colombia](#)

[Nuevo balance de la Defensoría da cuenta de 66 muertos y más de mil desplazados en Arauca](#)

LO ÚLTIMO



Uno de los líderes de Indepaz está siendo amenazado por las disidencias

“La nueva resolución del Minambiente abre las puertas a la exploración minera en las Reservas Forestales”: Julia Miranda

“Algo sucede en la selección, James hace goles de tiro libre y Cuadrado no le deja patearlos”: Hámilton Ricard

Radican demandan contra la Ley de Seguridad Ciudadana

Egan Bernal se recupera con éxito de la cirugía en su columna cervical